



Die München-Partei.

## Antrag

**Aufstellung von Geschwindigkeits- /Dialog-Displays vor  
Kindergärten  
und Schulen.**

Antrag wurde in der Sitzung des Bezirksausschusses am 26.07.2010
Einwohnerversammlung vom
einstimmig / mit Mehrheit beschlossen / abgelehnt
Bezirksausschuß 10 J. Sabler

1) Nichtzutreffendes streichen!

## Begründung:

Eine aktuelle Studie des ADAC hat ergeben, dass vor Kindergärten und Schulen gefährlich schnell gefahren wird. Es wurden dabei in 10 Bundesländern vor 25 Einrichtungen insgesamt 43.000 Fahrzeuge gemessen. Dabei wurde in 60% (!) der Fälle eine zum Teil deutlich höhere Geschwindigkeit gefahren als erlaubt. Der erzieherische Wert von sog. Geschwindigkeits- oder Dialog-Displays ist inzwischen wissenschaftlich belegt. Da gerade Kinder Tempo und Bremsweg eines Kraftfahrzeuges noch nicht einschätzen können, beantragen wir, dem Rat von Verkehrssachverständigen zu folgen und solche Geschwindigkeitsmessungen zu installieren.